



# Exigen investigación seria y transparente

MARTHA MARTÍNEZ

La vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, exigió a las autoridades federales una investigación seria, transparente y exhaustiva sobre ellevantamiento de 10 mineros en Sinaloa, de los cuales cinco ya fueron encontrados en una fosa clandestina e identificados.

Tras expresar su solidaridad a las familias de los mineros zacatecanos Ignacio Aurelio Salazar y José Ángel Hernández, cuyos cuerpos fueron localizados junto con otros tres compañeros, indicó que la cifra de desaparecidos creció exponencialmente durante la Administración del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador y el Gobierno de su sucesora, Claudia Sheinbaum.

Señaló que actualmente, en promedio se registran 40 casos al día, sin que exista una estrategia eficaz para contenerlos.

“Exijo al Gobierno federal una investigación seria, transparente, exhaustiva, así como justicia para las víctimas, cuyos cuerpos fueron hallados en la comunidad de El Verde, a 16 kilómetros del lugar de su secuestro”, demandó.

“Méjico merece saber

qué ocurrió, por qué personas trabajadoras sin relación con la delincuencia fueron levantadas y por qué fueron asesinadas”.

Luna advirtió que actualmente Sinaloa parece territorio sin ley, ante Gobiernos incapaces de pacificar la región y tolerantes ante los vínculos del poder político y el crimen organizado.

La legisladora lamentó que en México, el patrón sea “buscar personas vivas y encontrar cadáveres”, por lo que demandó justicia.

“Durante 17 días, sus familias vivieron la angustia de la incertidumbre, hasta que, como ha ocurrido tantas veces, la búsqueda terminó en fosas clandestinas. Hasta ahora, sólo cinco mineros han sido identificados y todo apunta a que en los próximos días ser confirmará la identidad del resto.

“Este patrón: buscar personas vivas y encontrar cadáveres, se ha vuelto una constante que exhibe la incapacidad del Estado para proteger a su gente”, expresó.

Subrayó que cuatro estados están de luto, entre ellos el suyo, Zacatecas, ante la pérdida de dos hombres que salieron a trabajar honradamente y nunca volvieron.